

みなさんの日頃の努力が フィリピンの姉妹校再建の礎いしずえになります！

2021年10月に四日市メリノール学院とフィリピン・セブ島にあるエスコラピラス修道女会が運営するエスコラピラス聖母学園は姉妹校となりました。その矢先、12月16日にフィリピンを襲った台風22号によって、私たちの学校は壊滅的な被害を受けました。その後、今年の3月にメリノールのインターアクト部を中心に全校で募金をして支援をしていただきましたが、まだまだ大変な状況にあり、再建には時間と資金が必要です。

そこで、エスコラピラス聖母学園の厳しい状況を憂慮されたメリノールの有志の先生方が、これからも継続して支援できる有効な方法はないかと検討して下さいました。それは、生徒のみなさんの日頃の勉強が、姉妹校の支援につながるという素晴らしい方法です。

メリノールの生徒のみなさんは日頃“Scritivo”を使って勉強して、先生方がその添削をされています。この添削時間に対する報酬を募金として、被害を受けた姉妹校エスコラピラス聖母学園の支援に充てようという仕組みです。つまり、生徒のみなさんがScritivoを使って毎日勉強を続けて、先生方がその添削をして下さると、継続して募金が行われて行くこととなります。

一度にたくさん募金を集めて下さることも本当にありがたいことですが、生徒のみなさんと先生方の努力に支えられて、私たちの学校が再建できるというのは今までにない試みであり、私たちにとって特別な意味があることだと思えます。この計画が実現すれば、皆様の日頃の努力に支えられて再建された学校として本当に誇れるものだと思います。そして、みなさんの努力をこちらの生徒のお手本にもしたいと考えています。

この趣旨にご理解とご協力をいただければ本当に幸いです。ご支援を心よりお願い申し上げます。

エスコラピラス修道女会管区長
Sr.高木元子

